

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

﴿سُبْحَانَ الَّذِي أَسْرَى بِعَبْدِهِ لَيْلًا مِنَ الْمَسْجِدِ الْحَرَامِ إِلَى  
الْمَسْجِدِ الْأَقْصَا الَّذِي بَارَكْنَا حَوْلَهُ لِنُرِيَهُ مِنْ آيَاتِنَا إِنَّهُ هُوَ  
السَّمِيعُ الْبَصِيرُ﴾

قَالَ رَسُولُ اللَّهِ ﷺ: وَجُعِلَتْ قُرَّةُ عَيْنِي فِي الصَّلَاةِ

**Chers Musulmans honorables,**

La semaine à venir, le 6 février, mardi, correspond à la nuit bénie de la célébration de l'Ascension, la 27e nuit du mois de Rajep. La lutte entre le bien et le mal a persisté au fil des siècles et, tout comme dans les périodes précédentes, les polythéistes de La Mecque, à l'époque du Prophète ﷺ, n'ont pas hésité à recourir à la torture et à la persécution pour entraver l'appel à l'Islam. Ils ont mis en œuvre un boycott social, psychologique et économique contre les Musulmans. Alors que l'on croyait que la période de boycott était terminée, le Prophète bien-aimé ﷺ, a perdu son oncle protecteur Abu Talib et sa chère épouse Khadija (r.anha). Pensant qu'il était sans protection, les polythéistes ont intensifié leurs injustices et leurs difficultés. Malgré toutes les persécutions, le Prophète ﷺ, n'a jamais reculé de sa mission et s'est rendu à Taïf pour prêcher l'Islam. Cependant, même là-bas, les polythéistes ne l'ont pas laissé en paix et ont empêché la diffusion de la vérité en lançant des pierres sur notre messagé bien aimé, en présence d'enfants innocents. C'est dans de telles circonstances que le Tout-Puissant a accordé à Son Bien-Aimé le miracle de l'Ascension, un miracle qu'Il n'avait accordé à aucun de Ses prophètes précédents.

**Honorables fidèles,**

Isra (le Voyage Nocturne) fait référence au voyage du Prophète ﷺ, une nuit, du Masjid al-Haram à Jérusalem, en utilisant l'animal céleste Burak. Miraç, quant à lui, est le nom donné à l'ascension du Prophète ﷺ, des cieux vers le plus haut niveau

après le Masjid al-Aqsa. Dans le Saint Coran, notre Seigneur Tout-Puissant dit : *"Allah, qui a béni les environs de la Mosquée sacrée et Nous lui avons montré certains de Nos signes, du serviteur de Lui, dans la nuit où ils se sont mis à marcher à la Mosquée sacrée à la Mosquée lointaine, dont Nous avons béni l'environs, pour que Nous lui montrions certains de Nos signes. Certes, Il est l'Audient, le Voyant."* (Sourate Al-Isra, 17:1)

Cette nuit-là, notre Prophète bien-aimé ﷺ et sa communauté ont été gratifiés des cinq prières obligatoires. Le Prophète ﷺ a reçu la bonne nouvelle : *"Aucun prophète n'entrera au paradis avant moi, et aucun de mes adeptes n'y entrera avant les adeptes de ma communauté."* (Razi) Un autre hadith dit : *"Le Messager d'Allah ﷺ a reçu trois choses lors de l'Ascension : les cinq prières quotidiennes, la fin de la sourate Al-Baqara et la nouvelle que les grands péchés de ceux de sa communauté qui n'associent pas de partenaires à Allah seront pardonnés."* (Mousslim, Foi, 279)

**Chers frères et sœurs en Islam,**

L'héritage douloureux de l'Ascension dans nos cœurs est Jérusalem et la Mosquée Al-Aqsa. Pendant des siècles, Jérusalem, qui était autrefois appelée "le pays de la paix et de la sécurité" sous la domination des musulmans, est aujourd'hui transformée en terre d'occupation, d'injustice, de violence et de douleur. Il ne faut pas oublier que personne n'échappe à la conséquence de l'oppression. Les oppresseurs qui s'en prennent à la vérité, à la paix, à la justice et à l'espoir seront eux-mêmes victimes du feu qu'ils ont allumé. Comme le dit le Tout-Puissant dans le Coran : *"Ne pense pas qu'Allah est inattentif à ce que font les injustes. Il ne fait que leur accorder un délai jusqu'au jour où les regards seront figés, où ils seront pressés d'un coup, le cou tendu, sans pouvoir se défendre."* (Sourate Ibrahim, 14:42-43)

**Chers croyants,**

N'oublions jamais d'avoir espoir et de prier pour que Jérusalem et la Mosquée Al-Aqsa retrouvent leur liberté lors des nuits bénies de l'Ascension

**02.02.2024 "La nuit de l'ascension(Mirac)"**